

Claudia Sheinbaum minimiza desaire de morenistas: "Estaban distraídos, eso es todo"

CIUDAD DE MÉXICO.- La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, restó importancia al momento en el que fue **ignorada** por algunos de los principales líderes de la 4T durante la **Asamblea Informativa** en el Zócalo de la Ciudad de México.

En el evento, realizado el domingo 9 de marzo, <u>Adán Augusto López</u>, <u>Ricardo Monreal y Manuel Velasco</u> <u>centraron su atención en una selfie</u> junto a **Andrés Manuel López Beltrán** y **Luisa María Alcalde**, sin notar que la mandataria pasaba detrás de ellos.

¿Qué opinó Claudia Sheinbaum sobre el "desaire" que recibió por parte de miembros de Morena?

A pesar de lo anterior, Sheinbaum minimizó el hecho al mencionar: "Sobre este tema, es menor, la verdad. Entonces, **estaban distraídos**, eso es todo", afirmó.



https://www.posta.com.mx/mexico/claudia-sheinbaum-minimiza-desaire-de-morenistas-estaban-distraidos-eso-es-todo-/vl2010098